



## Logra Cuernavaca una buena puntuación por pagar deudas

**Gerardo Suarez**

Miércoles, 25 de Junio de 2014 05:24

Barud explicó que el municipio podría mejorar gradualmente su desempeño presupuestal

A pesar de la carencia de recursos económicos pero ante los pagos que se han hecho en tiempo y forma por parte del ayuntamiento de Cuernavaca ante diversas instituciones bancarias, se logró una buena puntuación por parte de la calificadora Standard & Poor's al subir la calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional.

El presidente municipal de Cuernavaca, Jorge Morales Barud, explicó que con la determinación el ayuntamiento de Cuernavaca tuvo esa buena calificación por el cumplimiento a cabalidad con el servicio de su deuda, en gran medida por los esfuerzos realizados por la presente administración.

Asimismo, señaló que la calificadora internacionalmente reconocida informó mediante un comunicado de prensa, que el alza en la calificación refleja la expectativa de que en los próximos años el municipio podría estabilizar y mejorar gradualmente su desempeño presupuestal.

Morales Barud, reiteró que esa acción es muestra del gran avance financiero y mejora de posicionamiento crediticio del ayuntamiento, testimonio fehaciente del trabajo permanente y constante del gobierno municipal, así como de haber definido desde el día de la toma de posesión que el principal objetivo inicial era el tema financiero.

Por ello, enfatizó que la nueva calificación significa que el ayuntamiento es menos vulnerable en el corto plazo, pero enfrenta importantes incertidumbres respecto a adversas condiciones para el negocio, financieras y económicas.

Al respecto, puntualizó: "No podemos decir que hayamos resultado la vulnerabilidad de las finanzas públicas municipales, pero al pueblo de Cuernavaca podemos informarle que el ejercicio financiero que hemos logrado en estos 18 meses está dando resultados".

La deuda total con la que se tomó el ayuntamiento al inicio del periodo 2012-2015 fue de 2 mil 300 millones de pesos y actualmente es de alrededor de mil 300, por lo que enfatizó que en 18 meses el ayuntamiento redujo la deuda en cerca de mil millones de pesos, sin embargo, resaltó que el 78 por ciento de las participaciones están comprometidas para atender las obligaciones con tres instituciones financieras, Banco del Bajío, Banorte y con Banca Mifel. Y aclaró: "Ni HSBC ni Bancomer se encuentran entre los acreedores, pero tenemos déficit que enfrentamos a partir de la enorme deuda heredada".

Con estos avances confió en que los legisladores de Morelos estarán en posición de reconocer por un lado el esfuerzo realizado por el ayuntamiento y por el otro, autorizar el refinanciamiento solicitado a fin de reducir los intereses que actualmente paga el gobierno municipal por la deuda heredada y elevar la liquidez del municipio de acuerdo con las recomendaciones de Standard & Poor's.